Schön, dass Du Dich für

Maturkernetik

entschieden hast

Deine Haut braucht jetzt allerdings etwas Zuwendung und Geduld. Lass ihr die nötige Zeit.

Je nachdem, welche Produkte und Inhaltsstoffe du zuvor verwendet hast, ist dein Hautzustand und damit der Umstellungsprozess unterschiedlich.

Es kann bis zu 6 Monate dauern, bis die Reste der herkömmlichen Pflege (Paraffine, Parabene, Silikone) mit den Hautschüppchen abgestoßen sind und die Eigenaktivität der Haut durch natürliche Pflanzenwirkstoffe gestärkt wird.

Während der Umstellung kann es zu Hautunreinheiten, Rötungen, Trockenheit, Schuppung und einer Erstverschlimmerung der bestehenden Hautprobleme kommen.

Diese können durch die Ausscheidung von Stoffwechselprodukten entstehen, oder weil sich die Haut, ohne die künstliche Silikon-Paraffin-Barriere herkömmlicher Kosmetik, erst wieder an den Kontakt mit äußeren Einflüssen gewöhnen und ihre natürlichen Abwehrkräfte wieder erlangen muss.

Bei besonders sensibler oder trockener Haut kann die Umstellungs- und Regenerationsphase durch Seren, sanfte Peelings oder eine pflegende Maske unterstützt werden.

Ist die Haut komplett umgestellt wird das Langzeitergebnis natürlicher Pflege sichtbar: ein strahlender, glatter, vitaler Teint.

Wir sind während Deiner Umstellung an Deiner Seite und freuen uns über Deine Fragen,

Dein KHUS

We love Your Skin!

Zeit für KHUS